

## Der Europameister auf dem Longboard zeigt ab heute, wie es geht



Im Jahr 2003 spektakulär wiedereröffnet, fristet sie dennoch seit Jahren in **BAD BRAMSTEDT** eher ein Schattendasein, die Skateboardbahn neben dem Freibad Roland-Oase. Das soll sich heute Nachmittag ändern. Carl Fölster, amtierender Europa-

meister im Longboard, gibt ab 16 Uhr für Anfänger und ab 17 Uhr für Fortgeschrittene Kurse auf der Anlage. „Es ist eines meiner Skate-Schul-Projekte in der Longboard-Masterclass, die ich immer während der Schulferien anbiere“, erläutert der 29-Jährige

Hamburger, der in Willenscharen nahe Bad Bramstedt aufgewachsen ist und heute zeitweilig auf Fuerteventura lebt. Bad Bramstedt habe er ausgesucht, da die Bahn hier optimal sei. Die 450 Quadratmeter große Skateboard-Anlage wurde bereits bei der

Wiedereröffnung vor 14 Jahren um eine breite Quarterpipe mit einer Banks erweitert, und die Pyramide erhielt die bei der Skaterfans begehrte Rail. Die Nutzung der Skaterbahn ist kostenlos. Der Schlüssel ist zu den Öffnungszeiten des Freibades in der

„Roland-Oase“ erhältlich, im Winter bei Freibadchef Hans-Peter Kalusok selbst auf dem Gelände. Die Mittwochskurse mit Carl Fölster kosten pro Teilnehmer 25 Euro.